

Lía Limón reafirma su destape

"Sí hay de otra para la Ciudad"

Lía Limón, alcaldesa de Álvaro
Obregon y figura indiscutible de la
oposición capitalina, decidió usar la
frase "Sí hay de otra" como puntal
de su preprecampaña para lograr la
candidatura opositora a la jefatura de
Gobierno de la Ciudad de México.
Es bien sabido que hay un pacto de
no agresión con Santiago Taboada, el
panista que las cúpulas blanzquiazules
dan como seguro candidato, pero
de la no agresión a no luchar de
verdad hay distancia y Lía decidió
hacerlo saber este fin de semana en
la que, con motivo de su informe de

Gobierno, hizo patente su interés por la candidatura ante Xóchitl Galvez, Marko Cortés, dirigente nacional del PAN y la Secretaria General del PRI, Carolina Viggiano.

"Tengo la experiencia, la dedicación, la fuerza y el carácter para estar al frente del gobierno de la Ciudad de México", señaló Lía, "quiero rescatar la Ciudad y gobernar para todos, tal y como hicimos aquí, en Álvaro Obregón. Quiero que los chilangos tengan un gobierno que trabaje para ustedes, que sea eficiente, que dé la cara y que dé respuesta a sus demandas."